

10/15

歴史を伝承しふるさとを盛り上げよう！



土岐津町高山地区で第6回高山城戦国合戦まつりが開催されました。同まつりは、かつてこの地が戦国時代の領土争いの古戦場であったことなど、数々の歴史が秘められた場所であることを次世代に継承し、観光交流人口の増加など地域のにぎわいを創出する目的で行われています。

この日はあいにくの雨でしたが、南宮神社(土岐津町)に集結した武将隊は出陣式を挙行。武者行列が下街道を練り歩きました。

メイン会場となる高山公園(同町)では、園児らによる「忍者おどり」や、土岐高山城戦国武将隊による演武、長篠・設楽原鉄砲隊による火縄銃の実演など、各団体が戦国絵巻さながらの迫力や熱の入った演技で見の人を楽しませていました。

第72回国民体育大会出場者激励会  
第17回全国障害者スポーツ大会出場者激励会



9/21

目指すぞ優勝！健闘を誓う

愛媛県で開催される第72回国民体育大会(9月30日～10月10日)と第17回全国障害者スポーツ大会(10月28日～30日)に出場する選手の激励会が市役所で行われました。両大会には陸上、ゴルフ、馬術、ウエートリフティング、ボウリングの5競技に9人が出場。選手の皆さんは「記憶にも記録にも残る国体になりたい」「初の国体で緊張する。自分の実力を出し切れるように優勝目指して頑張りたい」など意気込みを話してくれました。

9/29

県を代表して  
韓国へ行ってきます！



2002年から始まった日韓高校生交流事業により岐阜県で初めて韓国を訪問する、土岐紅陵高校2年の早川萌花さん(妻木町)が市長に抱負を語りました。

早川さんは今回、ハングルを意欲的に学んでいることなどが評価され、同校の校内選考により選出されました。期間中はソウル市内の漢城大学の寮に滞在し、同年代の学生と交流や観光などをするとのことです。また、「チマ・チョゴリの試着や、韓国の給食を食べることが楽しみ」と話してくれました。